
Ecole maternelle du Rempart
Conseil d'école du 24 juin 2025

Présent-es :

Représentantes des parents : Mme Arnoux, Mme Jost, Mme Euvrard, Mme Cois
Mairie : Mme Sadon
Affaires scolaires : Mme Chesnais 

Enseignant-es : Mme Faure et Mme Rique

Excusé-es: 
Adjoint aux affaires scolaires : M. Baulot,
Représentante de la communauté de communes : Mme Lasnier-Bina, 
RASED : Vassard Stéphanie, Mme Baradon,

Secrétaire de séance : Mme Faure

• Effectifs   

Actuellement, 49 élèves inscrits à l'école
1 TPS, 17 PS, 16 MS et 15 GS.

Les prévisions données en janvier étaient de 3 TPS, 16 PS, 15 MS et 17 GS, soit un 
effectif de 51 élèves .
Au vue des inscriptions, les prévisions pour la rentrée de septembre 2025 sont :
 0 TPS, 14 PS,15 MS, 14 GS soit  43  élèves.

2 moyens et 2 petits quittent Semur pendant l'été.

1 TPS devait entrer mais la PMI a indiqué aux parents qu'il n'était pas possible qu'un 
enfant soit inscrit dans 2 établissements publics en même temps ( crèche et école), 
l'inscritpion a donc été annulée par la famille mais l'élève entrera bien à l'école maternelle 
du rempart en septembre 2026.
                                                             
La mairie va orienter toutes les prochaines inscriptions sur les écoles du Rempart.

La répartition sera identique à cette année :
une classe de TPS/PS/MS  et une classe de MS/GS ( pour rappel, les classes de grande 
section ne doivent pas dépasser 24 élèves)
Mme Rique est toujours dans l'attente de la nomination d'un-e collègue pour la rentrée 
2025.
Mme Faure a, quant à elle,  été affectée à l'école d'Epoisse pour la rentrée 2025

• Mairie, investissements et travaux  



Remerciement pour :

- tous les travaux effectués

Demandes

- Les portes de la salle de motricité et de la petite cantine qui vont être changées, cela fait 
un an qu'elles doivent arriver, a-t-on une date ?
- Elles sont commandées. Probablement posées pendant l'été ou à la Toussaint.

– Réfection des fenêtres du bâtiment maternelle : relance faite.

– Climatiseurs ou installation de barnum afin d'avoir de l'ombre dans la cour : un 
barnum sera installé pour les derniers jours d'école. 

– Travaux dans la montée d'escalier où l'infiltration est encore plus importante? 

– Malgré un recommandé envoyé par la mairie au propriétaire de la maison face à 
l'école pour le nid d'abeilles dans la cheminée, le nid est toujours présent. La mairie
a-t-elle d'autres solutions ?

– La verrière doit être changée afin d'installer du verre securit : Début mercredi 3 
juillet / Fait pendant les vacances d'été.

• Elections des représentants de parents  

Mme Rique souhaite toujours un vote exclusivement par correspondance.

• Coopérative scolaire  

•

Le bilan actuel de la coopérative scolaire a été présenté au conseil d'école.

• Projets  

– Un immense merci aux parents pour leur investissements et toutes les actions me-
nées . La buvette lors des médiévales a été un succès.

– Les représentants de parents des 2 écoles du rempart organiseront également une 
buvette et des jeux lors de la fête d’école vendredi 27 juin.

Les élèves ont quant à eux préparé des chants et des danses traditionnelles dans 
le cadre d’un projet sur l’écoute, le rythme et la gestion du corps avec l’intervention 
de G. Lombard professeur de l’école de musique.



Lors de la fête, des musiciens seront présents, merci à eux également, et un petit 
bal sera proposé aux parents à la fin du spectacle et avant le début des chants des 
élèves d’élémentaire.

– La sortie pédagogique au Parc de l’Auxois s’est bien déroulée malgré la chaleur. 

La soigneuse nous a bien confirmé la réception de notre envoie dans le cadre du 
projet d’Arts postal timbré, les loups étaient très contents de nos coquelicots! Nous 
avons d’ailleurs pu dire bonjour au loup gris en fin d’après midi.

– Le projet d’Art postal dans la classe des MS/GS : la classe de GS de Villeurbanne a
bien reçu notre courrier, les élèves étaient très contents et ont décidé de se lancer 
eux aussi dans un projet sur l’Art postal en nous répondant, nous avons hâte de re-
cevoir leurs enveloppes décorées ! 

– Notre projet innovant de « l'école de la forêt » se poursuivra l’année prochaine une 
matinée par semaine.  Merci à l’association du parc Joly, merci aux parents et à 
leur bonne volonté pour le développement de ce projet. Nous terminerons l’année 
avec la mise en place de nos mobiles en argile suspendus aux arbres et la visite 
des CP qui doivent planter des chênes.

Et petit constat : il a été plus compliqué cette année d’avoir des accompagnateurs, 
nous espérons que ce projet ne sera pas compromis par manque d’encadrement. 
Un grand merci à celles et ceux qui ont répondu présent-es, parfois la veille au soir 
ou le matin même, les parents, les marraines, les grands parents, les grandes 
sœurs..

– L’infirmière scolaire, Chloé Chevalier, est intervenue 2 fois auprès des GS. Elle a 
travaillé sur le thème de l’alimentation.

– Le service sanitaire des élèves infirmiers s’est très bien passé, ils ont travaillé avec 
les élèves sur la lavage des mains grâce à l’histoire de Microbilou ( gentil microbe) 
et des Salistros ( microbes porteurs de virus ou autres maladies)

Ce fut une matinée riche et enrichissante pour tous-tes.

– Les moyens et les grands ont pu participer à un atelier lors du festival du Bahut : 
Tapage, la rencontre avec une illustratrice et sa création de tampons a été très ap-
précié.

– Une intervention de l'école de musique sera mise mise en place comme chaque an-
née lors de la 1ere période.

– Nous profiterons toujours de la bibliothèque municipale, du cinéma, du théâtre et du
musée.

– Un projet avec la bibliothèque de Semur et la médiathèque de Côte d'Or : travail 
autour d'un auteur ou illustrateur ( Mme Rique rencontre la responsable de la 
bibliothèque mercredi prochain pour travailler sur le projet), que les élèves pourrons
rencontrer.

– Le projet d’école sera axé sur le graphisme, le dessin et les lettres de l’alphabet 
dans ses différentes graphies.

• Questions diverses  



– Anniversaires des enfants nés en juillet et aout : les anniversaires seront fêtés la 
dernière semaine d'école

– Projet de tri des déchets : la mairie propose de mettre à disposition des classes des
corbeilles à papier avec une collecte toutes les semaines.

– Question à la mairie de la part des déléguées de parents: est-il possible de fournir 
des bac de tri lors des manifestations de l'association des parents d'élèves pour 
trier les déchets ?

– Question concernant Noël : les parents d'élèves aimeraient qu'il y ait un événement
spécial pour Noël. 

Il y a déjà : un goûter de Noël pour toute l'école (papillotes et clémentines) / Une 
décoration de sapin / Des cadeaux pour tous-tes les élèves de l'école à la rentrée 
de Janvier, car le père noël passe bien le 24 décembre dans la nuit, alors que nous 
sommes absents. Les élèves ont la surprise , aux retour des vacances d'hiver, de 
découvrir les paquets emballés dans la salle de jeux.

Et des décorations et/ou des productions visuelles sont fabriquées dans les 
classes.

RIQUE Anne-Sophie,

Directrice


